

3 いきいきサロン訪問・園児来校



地域の高齢者が集まるいきいきサロンでは交流会に生徒たちも参加し、絵描きやゲームをしています。また、園児を学校に招いて紙芝居を見てもらったり、指人形劇をしたりして交流しています。

4 インターンシップ



2年生では、勤労観・職業観を肌で感じることで、進路目標を決める一つの材料として、インターンシップ（職場体験）を行っています。

5 アルバイト



土曜日、日曜日、長期休暇中にアルバイトを許可制で行っています。市内のコンビニや飲食店等で働くことで、社会勉強の機会としています。

地域を愛し、地域に感謝 地域活動!

地元唯一の高校である垂水高校では、地域に愛される学校をめざし、ボランティア活動やインターンシップなどで、地域との交流を深めています。

学校では味わえない経験ができます!



1 生徒会活動



生徒会では、学内活動やボランティア活動のほか、先月12月には、生徒会が中心となって集めた台風19号災害義援金を垂水市社会福祉協議会を通して被災地に届けました。

2 ボランティア活動



校外清掃活動をはじめ、垂水市のイベントでのお手伝いなど、さまざまなボランティア活動を行っています。活動を通して、達成感やさまざまな経験を得ています。

3 ファッションショー



垂水高校文化祭名物「ファッションショー」、生活デザイン科生徒が作成した衣装がお披露目されます。美しい衣装でランウェイを歩く姿は圧巻です!



4 総合的な探究の時間 物品販売



「郷土について知る」をテーマに学習しています。大野原地区や垂水の水、漁業について学習し、その良さを文化祭の物品販売でご紹介しています。



5 お弁当 Week



ニャー!!



生活デザイン科2年 田中寧々加さん

保護者の大切さを知り、自立を促すことを目的に、生徒が手作りしたお弁当を写真で撮影してコンテストを行っています。生徒発案企画です!

ユニークな 垂高の行事!

垂水高校では、体育祭や文化祭はもちろん、史蹟めぐりやファッションショー、お弁当 Week などたくさんの特長ある学校行事が行われています。

面白い学校行事がたくさんあるよ!



1 国際交流



今年度は、香港・アメリカの学生が本校を訪れました。茶道・華道・書道などの日本文化を経験してもらったりしながら、交流を深めました。



2 史蹟めぐり



昭和59年から行われている「史蹟めぐり」。市内に点在するたくさんの史跡を歩いて巡ります。専門家の講話を受けながら、垂水の歴史を堪能することができます。